
Verleihungsausschuß für das Feuerwehr- Leistungsabzeichen gebildet

Bei der kürzlich stattgefundenen ersten Bezirksauschuß-Sitzung des Bezirksfeuerwehrverbandes Voitsberg wurde über Vorschlag des Bezirksgeschäftsführers folgender Verleihungsausschuß für das vom steirischen Landesfeuerwehrverband gestiftete Feuerwehr-Leistungsabzeichen (F.L.A.) gebildet: Bezirksfeuerwehr-Kommandant-Stellvertreter Josef Bohmann (Köflach-Stadt), Hauptmann Ignaz Duschek (Voitsberg-Stadt), Hauptmann Karl Kolrus (Voitsberg-Glasfabrik), Abschnittskommandant Stefan Baumgartner (Abschnitt II) und als Wettkampfrichter Hauptmannstellvertreter Karl Rührar (Köflach-Stadt) und Brandmeister Franz Gehr (Voitsberg-Stadt). Der Bezirksauschuß faßte ferner den einstimmigen Beschluß, daß vom Bezirksfeuerwehrkommando die nach dem Gesetz vorgeschriebenen Feuerwehr-Dienststempel für alle Wehren des Bezirkes geschlossen bestellt werden, da sich wiederholt gezeigt hat, daß von einzelnen Wehren immer noch vor-schriftswidrige Neuansfertigungen vorgenommen werden. ajm.
